Delmercuriodigital.es

PORTADA

MUNDO

ESPAÑA

SOCIEDAD

CULTURA

ECOLOGÍA

OPINIÓN

Créditos



















México presentará este mes su informe ante CEDAW ELMERCURIODIGITAL 12.7.12

Al: Las autoridades no se enfrentan a la creciente violencia contra las mujeres



México presentará el próximo 17 de julio su informe ante el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (CEDAW) que comenzó esta semana su sesión anual y continuará las reuniones hasta el 27 de julio en la sede de la ONU. El Comité está compuesto por expertas independientes que analizan el avance de los países y formulan recomendaciones hacia el cumplimiento pleno de la Convención de la ONU sobre el tema.

Naciones Unidas destacó que desde sus comienzos en 1982 el Comité se convirtió en un cuerpo respetado internacionalmente y cuya fortaleza ha servido para robustecer la lucha por los derechos de las mujeres y las niñas en todo el mundo.

El primer país en presentar sus avances en este campo ante la CEDAW ha sido Guyana.

Agencias

El FMI ve un déficit del 7% en 2012 sin contar la subida del IVA

Condena de cárcel por corrupción para María Antonia Munar

Los funcionarios protagonizan un "funeral" por los recortes

PREVIA-España pagaría menos por sus Letras pese a las tensiones

Miles de japoneses protestan contra la energía nuclear en Tokio

OPINIÓN

La caza de desertores e insumisos en Israel

....

España entra en la espiral de la muerte

...

MÉXICO. La titularidad en la Defensa

...

Toro de la Vega, el delito que no lo es



La delegación de ese país destacó que la protección de los derechos de las mujeres se encuentra firmemente integrada en las políticas nacionales, así como en las legislaciones y programas de salud y educación.

Por su parte, las expertas del Comité expresaron preocupación por el limitado acceso de ese grupo de población a la justicia y consideraron que eso propicia la trata de personas.

ΑI

Las autoridades mexicanas no protegen a las mujeres de la violencia y la discriminación crecientes ni garantizan que los responsables responden ante la justicia, afirma Amnistía Internacional en un informe que ha entregado a un órgano de la ONU que examinará la situación de los derechos de la mujer en México.

El 17 de julio, el Comité para la Eliminación de la Discriminación de la Mujer, de la ONU, evaluará el cumplimiento por México de la Convención para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer. El órgano de la ONU hará públicas sus conclusiones y recomendaciones cuando finalice su periodo de sesiones, el 27 de julio.

"La situación de los derechos de la mujer en México es alarmante —ha declarado Rupert Knox, investigador de México en Amnistía Internacional—. En los últimos años hemos presenciado no sólo un aumento de los homicidios de mujeres, sino una continua y habitual ausencia de investigaciones efectivas y de justicia."

"En los últimos años, México ha aprobado varias leyes y creado instituciones destinadas a proteger a la mujer de la discriminación y la violencia. Sin embargo, gran parte del problema radica en la no aplicación efectiva de estas leyes y en la debilidad de las instituciones", añadió Rupert Knox.

La información de Amnistía Internacional detalla algunas de las áreas en las que el Estado mexicano no hace justicia a los derechos de las mujeres, como la discriminación de género, las amenazas y ataques contra mujeres activistas, la violencia que sufren las mujeres migrantes, la no aplicación total de sendas sentencias de la Corte Interamericana de Derechos Humanos sobre la violación de dos mujeres indígenas en el estado de Guerrero y sobre el secuestro y homicidio de mujeres jóvenes en Ciudad Juárez en el Campo Algodonero, así como los obstáculos que dificultan el acceso efectivo de la mujer a la salud sexual y reproductiva.

Según un informe publicado por UNIFEM y varias organizaciones locales de derechos humanos, entre 1985 y 2009 fueron asesinadas en México al menos 34.000 mujeres; 2.418 solamente en 2010.

En el estado de Chihuahua, donde hubo un gran aumento de los asesinatos, en 2010 una de cada 11 víctimas era mujer, cuando en 2008 era una de cada 14. En Ciudad Juárez fueron asesinadas 320 mujeres en 2010. El número de homicidios disminuyó ligeramente en 2011. En el primer semestre de 2012 hubo más de 130 homicidios de mujeres en el estado de Chihuahua.

Sólo en 2009, el Ministerio Público recibió 14.829 denuncias de violación de todo el país, una cifra alarmante teniendo en cuenta que la mayoría de las mujeres no denuncian estos delitos. Sólo se lograron 2.795 condenas en los tribunales.

La mayoría de los casos no se investiga efectivamente y las medidas que se adoptan para proteger a las sobrevivientes son insuficientes.

El final de la democracia

....

COLUMNISTAS

TEODORO RENTERÍA - COMENTARIO A TIEMPO
AMY GOODMAN - DEMOCRACY NOW!

ANTONIO HERMOSA - LA LÁMPARA DE DIÓGENES
JORGE MAJFUD - LA COLUMNA DE JORGE
LA EXTRANJERA DE MANTINEA
ESTHER VIVAS - LA OPINIÓN DE ESTHER
PASCUAL SERRANO - REBELIÓN
RAFAEL FERNANDO NAVARRO
SALVADOR GONZÁLEZ BRICEÑO
VV.AA. - BARÓMETRO INTERNACIONAL
EMILIO CAFASSI
JULIO ORTEGA - DEFENSAANIMAL
JORGE ZAVALETA
EMILIO MARÍN
EDUARDO PÉRSICO - VOCES...

MÁS AUTORES





El caso de San Salvador Atenco es emblemático. Más de 26 mujeres sufrieron agresiones sexuales a manos de la policía tras ser detenidas en manifestaciones en 2006. La denegación del acceso a la justicia tanto por parte de las autoridades del estado como por las federales, a pesar de las investigaciones y recomendaciones de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, ha hecho que nueve mujeres elevaran sus casos a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

La información presentada por Amnistía Internacional también detalla el aumento de las amenazas y de las agresiones contra mujeres activistas de derechos humanos que trabajaban para que se haga justicia a sus familiares asesinados.

"Las autoridades mexicanas, encabezadas tanto por el gobierno en funciones como por el nuevo gobierno que tomará posesión de su cargo en diciembre, deben actuar para cumplir su compromiso de proteger los derechos de la mujer y poner fin a los abusos y a la impunidad", concluyó Rupert Knox.







Comentarios

Introduce tu comentario...

Comentar como:

Publicar Vista previa

El SALERO Revista Cultural

CULTURA ROCK AND

ROLL TANGO CINE BLUES HUMOR GRÁFICO

JAZZ

El FIB ya tiene su concierto perfecto, Buzzcocks

Se cumplen 150 años del nacimiento de Gustav Klimt

Publican un libro de citas de Nelson Mandela

Malena Muyala: La voz del tango en Uruguay

El mundo conmemora los 108 años del nacimiento de Pablo Neruda

Juan Perro y su Zarabanda abren el Festival Pirineos

Contra el olvido



Crear un enlace

Entrada más reciente

Página principal

EL MERCURIO VOLANTE: Ciencia, Salud, Comunicación

COMUNICACIÓN SALUD CIENCIA

Suscribirse a: Enviar comentarios (Atom)

ACTUALIDAD INTERNACIONAL

UNESCO condena los asesinatos de periodistas sirios

Hijos de inmigrantes musulmanes denuncian discriminación en Franci Texto completo en: http://actualidad.rt.com/actualidad/view/49242-Hijos-de-inmigrantes-musulmanes-denuncian-discriminaci%C3%B3n-en-Francia

Yemen: Aumentan las víctimas de minas antipersona

Irán: La "Policía de moralidad" detiene a mujeres y cierra restaurantes y cafés

....

Nelson Mandela cumple 94 años

••••

Paraguay: Organizaciones piden una investigación de las muertes de Curuquaty

....



ESPAÑA

La Policía Nacional irrumpe en la central de Mossos en busca de escuchas

.

IU se concentrará a las puertas de la Moncloa para expresar su rechazo a unos recortes que "atacan a la Constitución y a la democracia"

...

El FMI empeora la previsión sobre España y alarga la recesión a 2013

...

El Gobierno alemán reitera que no habrá ayudas directas a banca española

...

Manifestantes vuelven a protestar en Madrid contra los recortes

••••

La Guardia Civil desarticula dos organizaciones que han defraudado 120 millones de euros en el sector de los hidrocarburos

O MAGA

EL MERCURIO MAGAZINE

REPORTAJES ENTREVISTAS

CARTAS

ESPAÑA COLOMBIA MÉXICO PERÚ ARGENTINA CHILE HONDURAS ECUADOR PARAGUAY PANAMÁ VENEZUELA

EL MERCURIO DEL MEDIO AMBIENTE Y LOS ANIMALES



ECOLOGÍA ANIMALES

ANSE denuncia la venta de la marina del Carmolí con fines urbanísticos

....

WWF inaugura en Cartagena la campaña 'Descubre tus paraísos marinos' a bordo del WWF Solar

Decenas de miles de personas protestan en Tokio contra la energía nuclear

••••

Tenerife: Un incendio quema unas 400 hectáreas de pino y matorral

••••

Ecologistas en Acción: El Mar Menor, un ejemplo de la nula gestión ambiental

....









V E R S I ÓMNO BRIÁOL POEIGD LAFEE EN DE SOW OSNO EGWLSE READER



Derechos para todos

Conozca cómo ayudar a proteger los derechos humanos de los necesitados www.crsespanol.org



CONTADORES GRATIS

E L MERCURIO DIGITAL, SPAIN M E R C U R I O P R E S S EGDOIOT OF IRE Á



ESTRAA Á OEBSATLJIOCEUNNCAIA D.E. CREATIVE COMMONS

Copyright 2008 elmercuriodigital.es. All rights reserved Posts Feed Comments Feed

Minima 4 coloum Blogger Template by Beloon-Online. Simplicity Edited by Ipiet's Template